

Villa La Angostura, marzo de 1995

Este pueblo, ahora de 5000 habitantes, ha sido tristemente célebre por tener el mayor número de accidentes de tránsito en relación al número de habitantes, durante la temporada turística.

Soy médica anesthesióloga y no me puede sobreponer a la brutalidad y a la violencia con que un accidente de tránsito trunca o menoscaba una vida.

El área asistencial puede hacer muy poco. Sólo poniendo el accnto en la prevención y en la concientización podremos disminuir este flagelo.

Desearía entrar en contacto con Ustedes y trabajar en esta área. Pónganse en contacto conmigo si es que puede ser útil.

Atte, lo saluda y reconoce vuestra
prédica,

Dra. Marcela Testai